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Zusammenfassung


Eine 17 Jahre alte Patientin wurde mithilfe eines einfachen Straight-Wire-Verfahrens behandelt. Aufgrund der Nichtanlage des Zahnes 36 war der Alveolarfortsatz im Bereich der benachbarten Molaren- und Prämolarenregion stark atrophiert. Durch die Bewegung des Zahnes 34 in die zahnlosen Regionen konnte der Alveolarknochen regeneriert werden. 4 Jahre nach Abschluss der kieferorthopädischen Behandlung wurde die Patientin zur Entfernung eines dritten Molaren an uns überwiesen. Dabei ergab eine Untersuchung mithilfe der digitalen Volumentomografie, dass der kieferorthopädisch regenerierte Alveolarknochen stabil geblieben war.




Abstract


A 17-year-old female was treated with a standard straight wire technique.  Due to the agenesis of tooth 36, the alveolar bone had a dramatic loss at the adjacent premolar and molar region.  However, moving tooth 34 into the edentulous region regenerated the bone. 4 years after finishing orthodontic treatment; the patient was consulted for a third molar extraction. The patient’s examination with cone-beam computed tomography (CBCT) proved the stability of the orthodontic bone regeneration.






Schlüsselwörter

kieferorthopädische Knochenregeneration - 
digitale Volumentomografie (DVT) - 
Atrophie des Alveolarfortsatzes - 
Nichtanlage von Zähnen - 
Zahnimplantat
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orthodontic bone regeneration - 
cone-beam computed tomography (CBCT) - 
alveolar bone loss - 
tooth agenesis - 
dental implant
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